

## **Zwei starke Rennautos und zehn Rennfahrträume**

### **Wie auf dem Rundkurs Anneau du Rhin aus der Top 10 die Top 3 der diesjährigen Young Driver Challenge wurde. Der Erlebnisbericht direkt von der Rennstrecke.**

Es riecht nach Motoröl, Benzin und verbranntem Gummi im französischen Blitzheim (Anneau du Rhin). Etwas nervös, ziemlich angespannt aber auch ganz schön stolz sind die zehn jungen Motorsporttalente am Montagmorgen auf der Rennstrecke in Anneau du Rhin angekommen. Sie alle haben sich gegen mehr als 1500 registrierte Konkurrenten durchgesetzt. Sie sind die Top 10 der diesjährigen «AutoScout24 und CUPRA Young Driver Challenge» – und sie alle haben diesen einen Traum: eines Tages professionell Rennen zu fahren.

Der Sommer zeigte sich am 24. Juni auf der Rennstrecke im elsässischen Anneau du Rhin von seiner wärmsten Seite. Über 30 Grad, Sonnenschein pur und kaum Wolken am Himmel. Perfekte Bedingungen für die Top 10 der diesjährigen Young Driver Challenge, um ihrem Traum näher zu kommen. Wer es heute unter die drei Besten schafft, fährt noch diesen Sommer an einem TCR-Germany-Rennen an den ganz grossen Rennen mit – der Hockenheim-, Nürburg- oder Sachsenring wartet auf die Talente, die es in die Top 3 schaffen.

#### **Erste Fahrt in einem Rennboliden**

Eher zurückhaltend aber beachtlich fokussiert für ihr junges Alter liessen sich die zehn Nachwuchstalente vor ihrer ersten Fahrt auf dem 290 PS starken Leon CUPRA von grossen Namen des Motorsports wie Nico Müller und Fredy Barth letzte Insider Tipps geben. Für einige von ihnen, wie dem 16-jährigen Julien oder dem 17-jährigen Maxime, ist es gar das allererste Mal am Steuer eines Autos. Werden sie die Hürde vom Kart auf ein richtiges Auto schaffen?

#### **Mit quietschenden Reifen in die Top 5**

9 Uhr, die Talente drehen ihre ersten schnellen Runden. Die Coaches sind zufrieden, sehen aber weiterhin Potenzial und Verbesserungsmöglichkeiten. Es sind die Profisportler-Gene, die durchdrücken: "Wer im Motorsport erfolgreich sein will, muss sich immer und immer wieder verbessern können und wollen", so Fredy Barth. Es sind Karen Gaillard, James Bischof, Nicolas Raeber, Damian Hamilton und Mario Anderegg, die die Tipps der Profis am Morgen am schnellsten und erfolgreichsten umsetzen konnten. Mit viel Schweiß, Gummiabrieb und taktischem Verhalten haben sie es in die Top 5 geschafft.

#### **Vom Kart auf 360 PS**

Nun gilt es noch einmal eine Runde ernster: die Zeiten von Ausbalancieren mit dem Eigengewicht und ultra enge Kurven auf schweizerischen Kartbahnen sind vorbei. Für die Top 5 gilt es nun den 360 PS starken CUPRA TCR in Schach zu halten und die perfekte Balance zwischen Gas- und Bremspedal sowie die richtige Taktik zu finden. Ganz geheuer ist es den fünf Top-Kandidaten nicht. Auch wenn es keiner von ihnen mit Worten ausdrückt: sie alle freuen sich unendlich, doch der Respekt ist ihnen ins Gesicht geschrieben. Verständlicherweise sind sie alle in diesem Moment voll konzentriert. Denn in den nächsten Minuten geht es um nichts weniger als ihren Traum, an einem professionellen Autorennen mitzufahren.

### Nächster Halt Nürburg-, Hockenheim- oder Sachsenring

Gerade noch vor wenigen Stunden kamen sie alle mit einem grossen Ziel in Frankreich an. **Für Karen Gaillard, James Bischof und Mario Anderegg wird dies nun Wirklichkeit.** Die drei jungen Talente haben sich durchgesetzt und die Jury mit ihrer Gesamtleistung beeindruckt und überzeugt. Auf sie wartet nun je ein TCR-Germany-Rennen auf dem Nürburg-, Hockenheim- oder Sachsenring.

Ihre zufriedenen Blicke verraten einiges und machen die Jury sowie das gesamte Team der Challenge stolz.



Wer wird sich im lauten, schnellen und anspruchsvollen Rennzirkus beweisen?

Alle Informationen zur Challenge 2019 sowie weitere **Impressionen zum Download ab Mittwoch** gibt's unter: [www.youngdriverchallenge.ch](http://www.youngdriverchallenge.ch)

Nächste Termine und Austragungsorte der «AutoScout24 und CUPRA Young Driver Challenge» 2019 im Überblick:

Etappe	Datum	Austragungsort
Testtag / Erwerb Rennlizenz	09. – 10.07. 2019	Dijon-Prenois (F)
Teilnahme an einem Rennen der ADAC TCR Germany	16. – 18.08. 2019	Nürburgring (D)
	13. – 15.09.2019	Hockenheimring (D)
	27. – 29.09.2019	Sachsenring (D)
Offizielle Preisverkündung	Anfang November	

## Kontakt und weitere Informationen:

Scout24 Schweiz AG  
Nicole Rätz  
*Corporate Communication Manager*  
+41 31 744 25 14  
[media@scout24.ch](mailto:media@scout24.ch)

AMAG Import AG, Vertrieb SEAT  
Karin Huber  
*PR Manager*  
+41 56 463 98 08  
[karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)

---

## Informationen zu den Wettkämpfen und zum Reglement:

[autoscout24.ch/ydchallenge](http://autoscout24.ch/ydchallenge)

[Facebook](#) | [Instagram](#)

## Über CUPRA

CUPRA ist die besondere Marke für besondere Menschen und wird genau die Kunden begeistern, die für dieselben Werte wie die neue Marke stehen: Einzigartigkeit, Eleganz und Leistung. Seit die Marke CUPRA als eigenständiges Unternehmen etabliert wurde, konnte sie bereits beeindruckende Erfolge verbuchen: Mit insgesamt 14'400 verkauften Fahrzeugen stiegen die Verkaufszahlen 2018 im Vergleich zum Vorjahr um 40 Prozent. CUPRA wird nicht nur neue Modelle einführen, sondern durch die Teilnahme an der TCR- und ETCR-Serie auch die Tradition des Motor- und Rennsports fortführen. Die CUPRA Welt sprüht vor Energie und wird bei mehr als 260 speziell ausgewählten Händlern in ganz Europa erlebbar sein, um von dort aus neue Fans zu erobern.

---

## Partner:

[www.cupraofficial.ch](http://www.cupraofficial.ch)

<http://fredybarth.ch>

<http://nicomueller.ch>

<http://www.spirit-karting.com>

[www.motorsport.ch](http://www.motorsport.ch)

<http://www.hankooktire.com>

## Weitere Informationen:

Karin Huber, PR-Manager  
AMAG Import AG  
Aarauerstrasse 20  
5116 Schinznach-Bad  
Telefon: +41 56 463 98 08  
E-Mail: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)  
[www.cupraofficial.ch](http://www.cupraofficial.ch)